

Apertura oficial del monumento a Berlín como la capital de la libertad

Distintos artistas internacionales fueron convocados para diseñar en tres días la instalación de arte "#FREIHEITBERLIN", oficialmente inaugurada por el alcalde de capital alemana, Michael Müller, el 11 de mayo de 2018 enfrente de la estación principal de trenes.

Berlín, 11 de mayo de 2018 - Desde la caída del Muro en noviembre de 1989, Berlín ha sido considerada la capital de la libertad. Con la construcción de la instalación de arte "#FreiheitBerlin" la capital de la libertad es ahora un monumento. El alcalde de Berlín, Michael Müller llevó a cabo la inauguración oficial el 11 de mayo de 2018 a las 11 am, en el sector Washingtonplatz frente a la estación principal de trenes de la capital alemana (Hauptbahnhof). El gran monumento de 23 metros por 2,30 metros establece a la ciudad como un punto de referencia y debe estimular la discusión del concepto de libertad.

El alcalde de Berlín, Michael Müller:

"Berlín vive y ama la libertad. Los berlineses nunca olvidaremos que la paz y la libertad no son evidentes por sí mismas. Con este proyecto, la capital alemana establece una clara señal de que vive según los principios de la libertad. El monumento marca el año de la caída del Muro así como el tiempo que permaneció como división, y reafirma el compromiso de Berlín de ser una ciudad abierta y tolerante".

La instalación de arte fue diseñada por el reconocido estudio de arquitectura GRAFT. Las letras individuales del monumento fueron diseñadas en el sitio frente a la estación central de Berlín. El diseño artístico también tuvo el respaldo de "Berlin Art Bang e.V." una organización ya conocida por otros proyectos importantes como "The Haus" y "Berlin Mural Fest". Además, artistas callejeros internacionales y personas de todo el mundo han sido invitados a enviar sus ideas como parte del proyecto. El monumento sólo puede ser visto fuera de la Estación Central hasta el 18 de junio.

Berlín ha establecido su marca en todo el mundo, ya sea como centro de negocios y ciencia, centro creativo o como "ciudad de la libertad". El objetivo de este proyecto es hacer que los ciudadanos de Berlín y la comunidad global piensen conscientemente sobre la libertad, en conexión con la ciudad que se ha convertido en un símbolo de libertad desde la caída del Muro. Durante el año pasado, el proyecto #FreiheitBerlin ha sido un foco de "be Berlin", una iniciativa de la Ciudad de Berlín, dirigida por "Berlin Partner". Desde el comienzo de la campaña, más de 9,000 personas han compartido sus pensamientos sobre lo que la libertad significa para ellos bajo los hashtags #FreiheitBerlin.

Para llenar las letras blancas de la palabra "libertad" con vida, varios artistas se han unido: "Die Dixons", "Klebebande", "Gogoplata", "AKTEone & Cren", "El Bocho", "Notes of Berlin",

“CASE Maclaim”, “Amigo” und “Daniela Uhlig & Orbit”. Cada artista callejero trajo su propia idea de libertad a la realización.

La inspiración para el diseño de la palabra "BERLIN" vino de todo el mundo, todos pudieron enviar su propuesta de diseño sin restricciones. Para la letra "B", el equipo se ha asociado con el periódico berlinés "Berliner Morgenpost" y para "I" con las revistas de la ciudad "tip" y "zitty". La inspiración para las otras letras son Marcus Haas, Zofia Hanna Bogucka, Türkhan Emrah Tümer y Ekaterina Koroleva.

Las letras también forman parte del "Berlin Mural Fest", del 19.-21. En mayo de 2018 se presentarán alrededor de 80 nuevas obras de arte callejero, los llamados murales, que se pueden encontrar por toda la ciudad.

Acerca de be Berlín

En nombre del estado, el socio de Berlín Holding Gesellschaft für Hauptstadt-Marketing GmbH ha implementado con éxito la campaña Be Berlin (www.be.berlin) desde 2008. A través de muchas ideas, actividades y eventos de la campaña, Berlín ha establecido su marca en todo el mundo, ya sea como centro de negocios y ciencia, centro creativo o como "ciudad de la libertad". Con este enfoque diverso, Berlín seguirá sintiendo, comprendiendo y llevando el pulso de Berlín al mundo.

Acerca de #FreiheitBerlin

Desde principios de 2017, Berlín ha estado impulsando la campaña #FreedomBerlin para centrarse en el concepto de libertad e invitar a cualquier persona que quiera compartir sus puntos de vista sobre la libertad en forma de imágenes, historias, videos y citas la instalación artística #FreiheitBerlin. La instalación artística #FreiheitBerlin se implementó en colaboración con Berlin Art Bang e.V., Berliner Morgenpost, GRAFT GmbH y tip / zitty.